



Le club-journal publie le 1er n° des "Nouvelles du collège" !

publié le 30/01/2018 - mis à jour le 07/02/2018

"Les Nouvelles du collège", c'est LE nouveau journal des élèves du collège Henri Martineau.

Cette renaissance du club-journal est une initiative de [Stendy Mallet](#), ancien élève, spécialiste en communication et rédacteur web, qui encadre son équipe de jeunes reporters.

Le 1er numéro vient de sortir, avec, à la Une, une découverte de tous les clubs du collège, un dossier consacré à l'orientation, une interview de M. Gaudin, Chef-cuisinier, ainsi que d'autres rubriques culturelles.

Le journal est en vente au secrétariat au prix de 0.50 euro.

A la fin du journal, la rubrique "Pour ou Contre ?" Ce mois-ci : "Pour ou contre ... les devoirs pendant les vacances ?"

[Lien vers le sondage](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.